

愛の家だより

令和5年
8月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

笑顔の接客に安心しました！

久々のウェイター実習より

「コーヒーどうぞ。」発語が不自由なKさん、たどたどしいですが、笑顔でお客さんに接客しています。

コロナ禍で社協主催の喫茶活動がなくなり、ウェイター実習をする機会がここ数年ない状態が続いていましたが、



美味しいコーヒーお待たせしました！

コロナウイルスがら類移行になったことで久々に岬町社協から実習のお話をいただくことができ、私自身もうれしく思っています。

たとえ障がいがあったとしても人としての尊厳と誇りを持ちながら、豊かな生活を送る。経済的、社会的な自立を目指し労働の保障、就労支援に力を入れる。地域に開かれ、地域の人達と共に歩むことができる施設を目指す。

愛の家の基本理念にもこのようにうたわれています。地域に関わることが、利用者の成長に繋がる。働くことは生きることである。

はぐるま福祉社会の高井先生から研修に行った際、教えていただいた言葉です。



美味しいコーヒーいただきます！

私自身、先生の言葉通りの教えに従って、今まで支援ができていたかといえれば、疑問符はつこのですが、その言葉を大切に支援を続けていかなければならないと思っています。

話を戻しますが、久々のウェイター実習ということ、本人は喜んでいましたが、担当である自分はとても不安でした。

Kさんは自力でバス通所できていますが、感覚でできている部分も大きく、また前回の実習ではスタッフが付き添って公用車で送り迎えしていたため、今回はスタッフが付き添わない形で実習を行うため、知らない場所まで自力で行くこと

ができるかどうかということとです。

まず、自力で行くことができるように、どのバス停で降りるか、始点の与田病院前から、最寄りの深日小学校前までのバス停をすべて記入、深日小学校前で降車ボタンを押す。そこから歩道橋と電柱を目印に、実習先まで徒歩で移動する行程を写真にしました。

とはいえ、やはり担当としては接客が不安でしたので、利用者さんを連れて、様子を見に行くことにしました。

実習先に到着すると、そこでは自信に満ちた表情でウェイターをしているKさんの姿が「もう知っているから、大丈夫。」と笑顔で業務をこなしています。

そりゃそうか、今までいろいろ経験してきたもんね。これからも頑張ってください。あ、コーヒー、ごちそうさまでした。美味しかったですよ。

工房みさき 外裏 啓

【コラム】愛の家夏祭りを開催しました。利用者さん、笑顔いっぱい楽しく過ごすことができました◆お祭りの起源は「天の岩戸」という説があります。昔、神様たちが住む国に天照大御神（あまてらすおのみかみ）という光を司る神様がいて、この神様には須佐之男命（すさのおのみこと）という、いたずら好きの弟がいました。ある日、お姉さんが機を織っている

いたずらをし、怒ったお姉さんが天の岩戸に隠れ世界が真っ暗。岩戸から連れ出すため踊りの上手い神様が踊り他の神様も歌い、大御神が気になり岩戸を開けた一瞬、力の強い神様が岩戸を開け大成功。これが祭りの始まりと◆お祭りには様々な意味があり、春は豊作、夏は天災の回避、秋は収穫の感謝。愛の家のお祭りは利用者さんの健康と楽しく日々を過ごせることを祈っています。（上野）

甘い甘い美味しいスイカをありがとうございます！



大きいスイカをいただきました！



たくさん入ってきました！



冷たくて美味しい！



9月・10月の予定

＜9月の予定＞

- 9月 12日（火）工房みさき保護者会
- 9月 22日（金）帰宅日
- 9月 24日（日）帰所日
- 9月 25日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会
- 9月 25日（月）工賃支払日

＜10月の予定＞

- 10月 10日（火）工房みさき保護者会
- 10月 14日（土）愛の家運動会（利用者職員のみで開催）
- 10月 25日（水）工賃支払日
- 10月 27日（金）帰宅日
- 10月 29日（日）帰所日
- 10月 30日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会

※愛の家では新型コロナウイルス5類移行後も、引き続き感染防止のため帰宅中での外出等についても基本的な感染対策をお願いいたします。

民生サロン開催しました！



民生委員の皆さま、いつもありがとうございます！

愛の家夏まつりポスター制作中！



工房みさきの利用者さんが8月23日の愛の家夏祭りに向け、出店の紹介ポスターを制作してくれました。

夏祭りは利用者さんのみで開催しましたが、皆で楽しい思い出が作れました。